

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

**RESPONSABILIDAD
SOCIAL CORPORATIVA:**
Cruz Roja Mexicana, presidi-
do por Fernando Suinaga y
Coca-Cola México, liderado
por Manuel Arroyo, colocaron
la primera piedra de la nueva
Base de Socorros y Escuela de
Enfermería en Azcapotzalco.

Esta iniciativa tiene como
objetivo, tras los sismos de
septiembre pasado, ampliar
la cobertura médica, impulsar
la formación de profesionales
en la especialidad de Enfer-
mería, además de hacer más
eficiente la atención de los
mexicanos.